

Aktion Jugend des TuS Steißlingen



Heute wollen wir euch unseren **Spender Bene Kucz kay** vorstellen.

Hallo Bene, wie geht's dir, du unterstützt die AKTION JUGEND schon lange, was ist Dir wichtig für den Steißlinger Jugendhandball?

Mir geht's prima, komme gerade von einem schönen Urlaub aus Südamerika zurück. Ganz einfach, dass die Jugend die Unterstützung bekommt, die sie verdient!

Was gefällt Dir besonders am Steißlinger Jugendhandball?

Dass immer wieder neue Talente entwickelt werden, die den Weg in den aktiven Bereich integriert werden.

Bene du gehst's bald in Rente, sehen wir dich bald (noch) öfter in der Steißlinger Halle?

Ich bin schon seit dem 01.09. in Rente und werde mich verstärkt, wenn ich denn nicht für den TuS Pfeife, weiter engagieren.

Wie hast du den Weg zum Steißlinger Handball gefunden?

Ich war lange Jahre beim TV Überlingen und habe mich immer nach einem Verein gesehnt, mit Clubheim und tollem Zusammenhalt. Da kam mir dann bald der TuS Steißlingen in den Sinn und bin dann da einfach mal hingegangen. Ich wurde super aufgenommen u.a. von Spielern wie Stefan «Schlappi» Schaffner. Ich bin sehr dankbar, hier so großartig aufgenommen worden zu sein und fühle mich immer willkommen. Ich möchte euch meine Dankbarkeit auch zukünftig zeigen und werde weiterhin die Aktion Jugend unterstützen!



Wollen Sie mitmachen? Kein Problem, sprechen Sie mich an oder Spenden Sie an die Aktion Jugend. Timo Simmen 2. Abteilungsleiter Handball.

**Volksbank eG Konstanz
IBAN : DE73692910000220500306
BIC : GENODE61RAD**

oder

**Volksbank eG Konstanz
IBAN : DE73692910000220500306
BIC : GENODE61RAD**

